
◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇来訪ロータリアン及びお客様
　長期交換受け入れ学生
　　カミラ・チャベスさん
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
６月２日、梅雨入りをし
ました。アジサイの花が
満開で、ブルー系の花々
が涼し気な魅力を醸し出
しています。春から順に

花を楽しんできましたが、アジサイの後はし
ばらくお休みになります。私の会長花も、今
月一杯で爽やかに散りたいと思っていますの
で、皆さんどうかよろしくお願いいたします。
　さて、先週、西内会員がハワイの国際大会
に行こうと誘ってくれました。英語の国です。
英会話で大変お世話になった「東ＲＣ聞きっ
ぱなし英語教室」について、お話させていた
だきます。また、知らず知らずのうちにロー
タリーが分かる会となっています。
　私の生活習慣が変わり、朝が早いものでご
無沙汰していますが、良かった事が３つ。悪
かった事が１つあります。悪かった事は、月
曜日から二日酔いになることです。良かった
事、外国人に対するトラウマが治ったこと。
初めて外国人を見たのは60年前、プロ野球の
キャンプで阪急ブレーブスの黒人、バルボン
を見てびっくりして家に逃げ帰ったときから、
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第2623回　例会報告／令和６年６月12日　天候　晴
外人を見るとトラウマになっていて、会うと
冷や汗が流れていましたが、ポーラ先生のお
陰で外国人に慣れることができました。
　良かった事の２つ目。外国人と日本人の違
いを理解し、相手に対して気配りができるよ
うになったことです。日本人をゴルフに誘う
と、その日はお客さんと約束があります。そ
の後も用事があると言って断って終わりです。
外国人は先にイエス・ノーを言います。ノー
の場合、次は必ず誘ってと、フォローがあり
気持ちがよくなります。
　良かった事の３つ目。ハワイ旅行でレスト
ランの予約ができたことです。10年程前ツア
ーでハワイに行ったとき、フリーの日があり
家内が「ホテルの近くのレストランに晩御飯
の予約をして来て」と言いました。英会話教
室に行っているのでと言われて、いやいや、
しぶしぶ、さてさてと予約に行きました。今
みたいにスマホのパートナーもなく、それで
も何とか予約をしてきました。ホテルに帰り、
家内に６時半が満席なので５時半で予約をし
てきたというと「さすがすごいね」と言って
くれました。
　さて、どのように予約をしてきたでしょう
か。答えは、店に行き、日本語の話せる人を
呼んでくれと言って予約してきました。お金
を払う方が、片言の英語も話さない度胸を英
会話教室で学びました。日本人のよいところ、
外国人のよいところを聞きっぱなしで学び、
ロータリー、仕事、人生に生かしていきまし
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ょう。
　今週、来週と各委員会活動実績報告です。
各委員長、よろしくお願いします。
◇長期交換受入学生
　カミラ・チャベスさん挨拶

　私は、カリフォルニア
州の5230地区から来まし
た。スポンサークラブは
バイセリアカントリーク
ラブです。私が日本を選
んだのは、日本語が難し

い言語だからです。現在、私は英語とスペイ
ン語を流暢に話すことができます。どちらも
ローマ字を使う言語なので、ローマ字を使わ
ない言語を学ぶことに興味がありました。そ
して、子どものころから日本に来るのが夢で
した。私の趣味の一つは写真なので、美しい
国である日本に来て、できるだけ多くのもの
を撮影しようと決めました。この思い出は、
一生私の手元に残る大切なものです。
　日本に来る前は、留学を生かせるために多
くの努力をしましたが、日本に来てからは、
新しい文化、新しい食べ物、新しい人々に馴
染むためにも多くの努力をしました。自分の
努力を誇りに思うし、ロータリーの努力にも
本当に感謝しています。この努力と経験のお
かげで、私はよりよい人間になって、アメリ
カに帰ります。
　自国の文化から常に離れていることは容易
ではないことを学びました。家族や友人と離
れて過ごした時間が自分という人間を理解す
るのに役立ったとはいえ、海外に住むことは
馴染むことの難しさや葛藤をもたらします。

学校に通うことは、私にとってもっとも苦難
なことの一つでした。しかし、留学に来ると
いうことは、自分と似ている人を見つけるこ
とではなく、違っていても自分を知りたいと
思ってくれる人を見つけることだと、すぐに
気づきました。また、忘れられない多くの親
切な人たちと知り合う機会もありました。
　最後にホストファミリーや学校の先生、ロ
ータリーの方々にも支えていただきました。
そこで、今日は交換学生として私を支えてく
れた皆さんに感謝したいと思います。ありが
とうございます。
◇増田伝郎会員挨拶
　母の葬儀に際しまして、多くの皆さまから
ご厚志いただき、誠にありがとうございまし
た。滞りなく終了することができました。
　母は保育士として60の定年まで働き、その
後は、家でゆっくりしていました。ほとんど
テレビが友達でテレビと会話している毎日で
した。本当に幸せな人生だったと思います。
ありがとうございました。
◇会　長　報　告
・先週、2023－2024年度の決算書の理事会承
認を行い、次年度に申し送りをしたことを
ご報告します。
◇幹　事　報　告

・今週、次週と各委員会
　活動報告です。
・本日、６時半から情報
　委員会を行います。会
　費4,000円です。
・本日例会終了後、次年

度の役員会を行います。

◎会計（発表：前田　博）
　クラブの財務の健全性
を保ち、運営されている
ことを確認しました。年
度初めの計画の全て、会
員の皆さんのご協力によ
り、実施できたことを報

告します。
　2023年５月10日の臨時総会において承認さ
れた、第１回目のクラブ会費増額がされ、今
年度実施しました。さらに、今年１月17日の
臨時総会において、２回目のクラブ会費増額
を、来年度より実行することが承認されまし
た。ニコニコの余剰金を本会計に200万円、
60周年記念積立金として200万円の繰入が実
行されました。
◎雑誌・会報委員会（発表：関　淑公）

•写真を多用し、分かり
　やすく週報の作成に努
　めました。
•メンバー相互の理解と
　親睦に努め、関係委員
　会との連携を大事にす

るように心がけました。
•ロータリークラブの出版物は、会員全員に
配布しました。
　私事ですが、体調を悪くして２カ月余り休
会しました。ご迷惑をおかけしましたが、メ
ンバーのお２人をはじめ、皆さまにもご協力
いただき全うできました。厚くお礼申し上げ
ます。
◎ＳＡＡ（発表：西森良文）

１．例会時の座席配置
　　ホテル側と協力して、
　さまざまな配置ができ
　ました。
２．例会食事
　　フードロスを極力な

くすように努めました。残念ながら今日は
２食余っていますが、普段はほぼほぼぴっ
たり、もしくは少し足りない状態で、ホテ
ルの方には、忙しく追加料理を作っていた
だいたり、ご協力に感謝します。
３．ソングリーダー、ゲストスピーカー、ビ

ジター
　いろんな場面に応じて適時、ムードの良
い環境づくりに努めました。
４．会員祝日記念
　皆さんに喜んでいただけるような記念品
を用意しました。
５．ニコニコ箱・チビニコ箱
　自発的に拠出していただける雰囲気づく
りに配慮しましたが、遅刻、早退、バッジ
忘れ等500円の周知ができていなかったよ
うで、反省点です。
　１年間、皆さんのご協力の下、例会運営が
無事終了に向かっていることを感謝申し上げ
ます。また、心からのニコニコに、多大に拠
出していただきありがとうございました。
◎職業奉仕委員会（発表：永野正将）

　ロータリアンが高い職
業倫理に徹し、品位と道
徳水準を高めつつ、自ら
の職業を営むことが世の
ため人のための奉仕とな
ることを念頭に置き、３

つの活動を行いました。
１．「四つのテスト」の推進。毎月第一例会
で唱和しました。
２．新入会員に「四つのテスト」の綱領及び、
ロータリアンの「職業の宣言」を配布しま
した。
３．職業奉仕月間（１月24日）に、職場例会
を県立牧野植物園において開催。43名の出
席で、川原園長さんに卓話をしていただき、
その後、新しくできた研究棟の見学等を行
いました。
◎社会奉仕委員会（発表：岡　今朝男）

　社会奉仕は、地元地域
社会に居住する人々の生
活の質を高めるために奉
仕することは、すべての
ロータリアン個人にとっ
ても、またロータリーク

ラブにとっても献身に値することであり、社
会的責務でもあります。思いやりと援助の気
持ちで行ってきました。
１．奉仕プロジェクト研究会において、ロー

•二宮邦江（カウンセラー・高知ロイヤルＲ
Ｃ）　本日は長期交換学生のカミラ・チャベ
スに帰国挨拶をさせていただき、誠にありが
とうございました。
•𠮷永光男　梅雨に入りました。皆さん、身
体にコケやカビが生えないように注意してく
ださい。
•中西克行　本日発表いただいた各委員会委
員長さん、ありがとうございます。次週発表
の皆さまもよろしくお願いいたします。
•佐野博三　いろいろとよろしくお願いしま
す。
•増田伝郎　母の葬儀に際しまして、多くの
皆さまよりご厚志を賜り、誠にありがとうご
ざいました。心から御礼申し上げます。
•西内俊介　先週の卓話、音声が不調でお聞
き苦しくなり申し訳なく思っています。た
だ、お伝えしたかったことはロータリーソン
グ「それでこそロータリー」の中の「どこで

会ってもやあと言おうよ。遠いときには手を
振り合おうよ」まさに、肌の色は違えど、そ
の通りでした。声には出しませんでしたが、
３年後のハワイ行きましょう！
•前川美智子　中平真理子ガバナー補佐さん、
シンガポール国際大会の土産のバッチありが
とうございます。
•福岡満喜子　中平さん、国際大会お疲れ様
でした。素敵なバッチありがとうございまし
た。
•森田倫光　誕生祝いありがとうございます。
•竹村克彦　入会記念のお礼と６月５日に東
京本郷ＲＣさんを訪問し、バナー交換をして
きました。そのバナー代も含め、ニコニコへ！
•有田憲一　入会記念品ありがとうございま
した。
•岡　今朝男　入会記念日のお礼、ありがと
うございます。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇早退　１件

タリー財団委員会等と協力し、地区補助金
の対象となる奉仕プロジェクトを推進しま
した。
２．新規事業として７月９日（日曜日）鏡川
みどりの広場付近の清掃を行うため、東Ｒ
Ｃは高知県のボランティア登録をし、清掃
活動には29名が参加しました。
３．地域の社会奉仕活動に貢献している方々
に卓話を依頼し、社会奉仕活動についての
考えを深める機会をプログラム委員会と相
談。９月６日、高知市防災対策課係長に、
高知市の防災についての卓話をしていただ
きました。
４．12月８日18時30分より会員20名、高知署
生活安全課、高知中央地域安全協会アドバ
イザーの皆さんが参加して、地域発展及び
青少年健全育成のため、市内繁華街の防犯
パトロールを行い、ブランケット300枚、
ティーバック300袋を配りました。その後、
反省会を20名で行いました。
５．１月に開催された水曜会のバザーを支援
しました。
６．四国八十八ヵ所について例年どおりの支
援を行いました。
◎国際奉仕委員会（発表：西森やよい）

１．短期交換学生の受入
　れ
　　2023年７月10日㈪か
　ら同月13日㈭までの間、
　男性２名を浦田会員に
　受け入れていただきま

した。滞在初日、得月樓でウエルカムパー
ティを開催。２日目には会員有志で仁淀川
をめぐる小旅行、夜は会長宅でバーベキュ
ーと花火を行い、当クラブ関係の小中高生
も参加し、学生の交流を実現できました。
学生を交えて、会員で交流を深めるのもロ
ータリーの親睦らしくていい活動だと思い
ました。
２．長期交換学生の受入れ
　当クラブは、今期の受け入れはありませ
んでしたが、来年２月～５月頃、受け入れ
予定となっています。
３．短期交換学生の派遣
　岡﨑会員の娘さんがアメリカに派遣され
ました。

４．書き損じハガキ179枚を換金し、１万
1,930円をユネスコに送金
◎ロータリー財団委員会（発表：市川哲司）

①地区補助金事業による
　プロジェクト
　　地区補助金事業とし
　て、令和５年10月25日、
　総合あんしんセンター
　で、デジタル体温計20

個、Ｎ95マスク10箱、カタログスタンドの
台を高知市保健所に寄贈しました。
　同日、高知市保健所所長に卓話をしてい
ただきました。
②ロータリー財団への寄付
　昨年同様、年次寄付120ドルの寄付を行
い、また、５人で講を組み寄付を行いまし
た。
③次年度地区補助金について
　プロジェクト名「災害時こそ安心を　
ジェンダー平等の視点とともに」と題して、
災害発生時の避難所におけるプライバシー
対策として、高知市にシェルターテントを
寄贈するとともに、地域子育て支援セン
ターにおいて、防災学習会を開催する地区
補助金提案書が認められています。
④ロータリー財団月間
　令和５年11月29日にロータリー財団につ
いて、理解を深める卓話を行いました。
⑤その他
　ガバナー月信2024年５月号に地区補助金
事業「コロナとの戦い、心のワクチン」が
掲載されました。
◎クラブ奉仕委員会（発表：佐野博三）

　クラブ奉仕委員会の出
席、親睦、雑誌会報、会
員増強・退会防止、会員
選考・職業分類、プログ
ラム、広報・ＩＴ、ロー
タリー情報、いずれもり

っぱに成果を挙げています。
　雑誌会報に関して、現在のＢ５版を、将来
はＡ４版にということについて、継続審議と
してほしいと思います。他クラブは全てＡ４
版です。

◎米山奨学会委員会（発表：松本隆之）
　普通寄付は前年度同様、
年間会員１人6,000円を負
担していただきました。
特別寄付について、今年
度、新たな米山講は組ん
でいませんが、従前から

の講の方々に負担していただきました。　
　米山奨学生、女性２名に、２月21日と28日
に卓話をしていただきました。
　私は、米山奨学会について勉強不足だった
ため、本を購入、勉強した１年でした。

◎会員増強・退会防止委員会
（発表：土居祐三）
　今期増強目標は純増３
名としていました。結果、
新規入会者５名、退会者
２名で純増３名で目標を
達成しました。今期、種

は蒔いてきたつもりですので、次期に刈り取
っていただけたらと思います。
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　カミラ・チャベスさん挨拶

　私は、カリフォルニア
州の5230地区から来まし
た。スポンサークラブは
バイセリアカントリーク
ラブです。私が日本を選
んだのは、日本語が難し

い言語だからです。現在、私は英語とスペイ
ン語を流暢に話すことができます。どちらも
ローマ字を使う言語なので、ローマ字を使わ
ない言語を学ぶことに興味がありました。そ
して、子どものころから日本に来るのが夢で
した。私の趣味の一つは写真なので、美しい
国である日本に来て、できるだけ多くのもの
を撮影しようと決めました。この思い出は、
一生私の手元に残る大切なものです。
　日本に来る前は、留学を生かせるために多
くの努力をしましたが、日本に来てからは、
新しい文化、新しい食べ物、新しい人々に馴
染むためにも多くの努力をしました。自分の
努力を誇りに思うし、ロータリーの努力にも
本当に感謝しています。この努力と経験のお
かげで、私はよりよい人間になって、アメリ
カに帰ります。
　自国の文化から常に離れていることは容易
ではないことを学びました。家族や友人と離
れて過ごした時間が自分という人間を理解す
るのに役立ったとはいえ、海外に住むことは
馴染むことの難しさや葛藤をもたらします。

学校に通うことは、私にとってもっとも苦難
なことの一つでした。しかし、留学に来ると
いうことは、自分と似ている人を見つけるこ
とではなく、違っていても自分を知りたいと
思ってくれる人を見つけることだと、すぐに
気づきました。また、忘れられない多くの親
切な人たちと知り合う機会もありました。
　最後にホストファミリーや学校の先生、ロ
ータリーの方々にも支えていただきました。
そこで、今日は交換学生として私を支えてく
れた皆さんに感謝したいと思います。ありが
とうございます。
◇増田伝郎会員挨拶
　母の葬儀に際しまして、多くの皆さまから
ご厚志いただき、誠にありがとうございまし
た。滞りなく終了することができました。
　母は保育士として60の定年まで働き、その
後は、家でゆっくりしていました。ほとんど
テレビが友達でテレビと会話している毎日で
した。本当に幸せな人生だったと思います。
ありがとうございました。
◇会　長　報　告
・先週、2023－2024年度の決算書の理事会承
認を行い、次年度に申し送りをしたことを
ご報告します。
◇幹　事　報　告

・今週、次週と各委員会
　活動報告です。
・本日、６時半から情報
　委員会を行います。会
　費4,000円です。
・本日例会終了後、次年

度の役員会を行います。

◎会計（発表：前田　博）
　クラブの財務の健全性
を保ち、運営されている
ことを確認しました。年
度初めの計画の全て、会
員の皆さんのご協力によ
り、実施できたことを報

告します。
　2023年５月10日の臨時総会において承認さ
れた、第１回目のクラブ会費増額がされ、今
年度実施しました。さらに、今年１月17日の
臨時総会において、２回目のクラブ会費増額
を、来年度より実行することが承認されまし
た。ニコニコの余剰金を本会計に200万円、
60周年記念積立金として200万円の繰入が実
行されました。
◎雑誌・会報委員会（発表：関　淑公）

•写真を多用し、分かり
　やすく週報の作成に努
　めました。
•メンバー相互の理解と
　親睦に努め、関係委員
　会との連携を大事にす

るように心がけました。
•ロータリークラブの出版物は、会員全員に
配布しました。
　私事ですが、体調を悪くして２カ月余り休
会しました。ご迷惑をおかけしましたが、メ
ンバーのお２人をはじめ、皆さまにもご協力
いただき全うできました。厚くお礼申し上げ
ます。
◎ＳＡＡ（発表：西森良文）

１．例会時の座席配置
　　ホテル側と協力して、
　さまざまな配置ができ
　ました。
２．例会食事
　　フードロスを極力な

くすように努めました。残念ながら今日は
２食余っていますが、普段はほぼほぼぴっ
たり、もしくは少し足りない状態で、ホテ
ルの方には、忙しく追加料理を作っていた
だいたり、ご協力に感謝します。
３．ソングリーダー、ゲストスピーカー、ビ

ジター
　いろんな場面に応じて適時、ムードの良
い環境づくりに努めました。
４．会員祝日記念
　皆さんに喜んでいただけるような記念品
を用意しました。
５．ニコニコ箱・チビニコ箱
　自発的に拠出していただける雰囲気づく
りに配慮しましたが、遅刻、早退、バッジ
忘れ等500円の周知ができていなかったよ
うで、反省点です。
　１年間、皆さんのご協力の下、例会運営が
無事終了に向かっていることを感謝申し上げ
ます。また、心からのニコニコに、多大に拠
出していただきありがとうございました。
◎職業奉仕委員会（発表：永野正将）

　ロータリアンが高い職
業倫理に徹し、品位と道
徳水準を高めつつ、自ら
の職業を営むことが世の
ため人のための奉仕とな
ることを念頭に置き、３

つの活動を行いました。
１．「四つのテスト」の推進。毎月第一例会
で唱和しました。
２．新入会員に「四つのテスト」の綱領及び、
ロータリアンの「職業の宣言」を配布しま
した。
３．職業奉仕月間（１月24日）に、職場例会
を県立牧野植物園において開催。43名の出
席で、川原園長さんに卓話をしていただき、
その後、新しくできた研究棟の見学等を行
いました。
◎社会奉仕委員会（発表：岡　今朝男）

　社会奉仕は、地元地域
社会に居住する人々の生
活の質を高めるために奉
仕することは、すべての
ロータリアン個人にとっ
ても、またロータリーク

ラブにとっても献身に値することであり、社
会的責務でもあります。思いやりと援助の気
持ちで行ってきました。
１．奉仕プロジェクト研究会において、ロー

•二宮邦江（カウンセラー・高知ロイヤルＲ
Ｃ）　本日は長期交換学生のカミラ・チャベ
スに帰国挨拶をさせていただき、誠にありが
とうございました。
•𠮷永光男　梅雨に入りました。皆さん、身
体にコケやカビが生えないように注意してく
ださい。
•中西克行　本日発表いただいた各委員会委
員長さん、ありがとうございます。次週発表
の皆さまもよろしくお願いいたします。
•佐野博三　いろいろとよろしくお願いしま
す。
•増田伝郎　母の葬儀に際しまして、多くの
皆さまよりご厚志を賜り、誠にありがとうご
ざいました。心から御礼申し上げます。
•西内俊介　先週の卓話、音声が不調でお聞
き苦しくなり申し訳なく思っています。た
だ、お伝えしたかったことはロータリーソン
グ「それでこそロータリー」の中の「どこで

会ってもやあと言おうよ。遠いときには手を
振り合おうよ」まさに、肌の色は違えど、そ
の通りでした。声には出しませんでしたが、
３年後のハワイ行きましょう！
•前川美智子　中平真理子ガバナー補佐さん、
シンガポール国際大会の土産のバッチありが
とうございます。
•福岡満喜子　中平さん、国際大会お疲れ様
でした。素敵なバッチありがとうございまし
た。
•森田倫光　誕生祝いありがとうございます。
•竹村克彦　入会記念のお礼と６月５日に東
京本郷ＲＣさんを訪問し、バナー交換をして
きました。そのバナー代も含め、ニコニコへ！
•有田憲一　入会記念品ありがとうございま
した。
•岡　今朝男　入会記念日のお礼、ありがと
うございます。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇早退　１件

タリー財団委員会等と協力し、地区補助金
の対象となる奉仕プロジェクトを推進しま
した。
２．新規事業として７月９日（日曜日）鏡川
みどりの広場付近の清掃を行うため、東Ｒ
Ｃは高知県のボランティア登録をし、清掃
活動には29名が参加しました。
３．地域の社会奉仕活動に貢献している方々
に卓話を依頼し、社会奉仕活動についての
考えを深める機会をプログラム委員会と相
談。９月６日、高知市防災対策課係長に、
高知市の防災についての卓話をしていただ
きました。
４．12月８日18時30分より会員20名、高知署
生活安全課、高知中央地域安全協会アドバ
イザーの皆さんが参加して、地域発展及び
青少年健全育成のため、市内繁華街の防犯
パトロールを行い、ブランケット300枚、
ティーバック300袋を配りました。その後、
反省会を20名で行いました。
５．１月に開催された水曜会のバザーを支援
しました。
６．四国八十八ヵ所について例年どおりの支
援を行いました。
◎国際奉仕委員会（発表：西森やよい）

１．短期交換学生の受入
　れ
　　2023年７月10日㈪か
　ら同月13日㈭までの間、
　男性２名を浦田会員に
　受け入れていただきま

した。滞在初日、得月樓でウエルカムパー
ティを開催。２日目には会員有志で仁淀川
をめぐる小旅行、夜は会長宅でバーベキュ
ーと花火を行い、当クラブ関係の小中高生
も参加し、学生の交流を実現できました。
学生を交えて、会員で交流を深めるのもロ
ータリーの親睦らしくていい活動だと思い
ました。
２．長期交換学生の受入れ
　当クラブは、今期の受け入れはありませ
んでしたが、来年２月～５月頃、受け入れ
予定となっています。
３．短期交換学生の派遣
　岡﨑会員の娘さんがアメリカに派遣され
ました。

４．書き損じハガキ179枚を換金し、１万
1,930円をユネスコに送金
◎ロータリー財団委員会（発表：市川哲司）

①地区補助金事業による
　プロジェクト
　　地区補助金事業とし
　て、令和５年10月25日、
　総合あんしんセンター
　で、デジタル体温計20

個、Ｎ95マスク10箱、カタログスタンドの
台を高知市保健所に寄贈しました。
　同日、高知市保健所所長に卓話をしてい
ただきました。
②ロータリー財団への寄付
　昨年同様、年次寄付120ドルの寄付を行
い、また、５人で講を組み寄付を行いまし
た。
③次年度地区補助金について
　プロジェクト名「災害時こそ安心を　
ジェンダー平等の視点とともに」と題して、
災害発生時の避難所におけるプライバシー
対策として、高知市にシェルターテントを
寄贈するとともに、地域子育て支援セン
ターにおいて、防災学習会を開催する地区
補助金提案書が認められています。
④ロータリー財団月間
　令和５年11月29日にロータリー財団につ
いて、理解を深める卓話を行いました。
⑤その他
　ガバナー月信2024年５月号に地区補助金
事業「コロナとの戦い、心のワクチン」が
掲載されました。
◎クラブ奉仕委員会（発表：佐野博三）

　クラブ奉仕委員会の出
席、親睦、雑誌会報、会
員増強・退会防止、会員
選考・職業分類、プログ
ラム、広報・ＩＴ、ロー
タリー情報、いずれもり

っぱに成果を挙げています。
　雑誌会報に関して、現在のＢ５版を、将来
はＡ４版にということについて、継続審議と
してほしいと思います。他クラブは全てＡ４
版です。

◎米山奨学会委員会（発表：松本隆之）
　普通寄付は前年度同様、
年間会員１人6,000円を負
担していただきました。
特別寄付について、今年
度、新たな米山講は組ん
でいませんが、従前から

の講の方々に負担していただきました。　
　米山奨学生、女性２名に、２月21日と28日
に卓話をしていただきました。
　私は、米山奨学会について勉強不足だった
ため、本を購入、勉強した１年でした。

◎会員増強・退会防止委員会
（発表：土居祐三）
　今期増強目標は純増３
名としていました。結果、
新規入会者５名、退会者
２名で純増３名で目標を
達成しました。今期、種

は蒔いてきたつもりですので、次期に刈り取
っていただけたらと思います。



◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇来訪ロータリアン及びお客様
　長期交換受け入れ学生
　　カミラ・チャベスさん
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
６月２日、梅雨入りをし
ました。アジサイの花が
満開で、ブルー系の花々
が涼し気な魅力を醸し出
しています。春から順に

花を楽しんできましたが、アジサイの後はし
ばらくお休みになります。私の会長花も、今
月一杯で爽やかに散りたいと思っていますの
で、皆さんどうかよろしくお願いいたします。
　さて、先週、西内会員がハワイの国際大会
に行こうと誘ってくれました。英語の国です。
英会話で大変お世話になった「東ＲＣ聞きっ
ぱなし英語教室」について、お話させていた
だきます。また、知らず知らずのうちにロー
タリーが分かる会となっています。
　私の生活習慣が変わり、朝が早いものでご
無沙汰していますが、良かった事が３つ。悪
かった事が１つあります。悪かった事は、月
曜日から二日酔いになることです。良かった
事、外国人に対するトラウマが治ったこと。
初めて外国人を見たのは60年前、プロ野球の
キャンプで阪急ブレーブスの黒人、バルボン
を見てびっくりして家に逃げ帰ったときから、

外人を見るとトラウマになっていて、会うと
冷や汗が流れていましたが、ポーラ先生のお
陰で外国人に慣れることができました。
　良かった事の２つ目。外国人と日本人の違
いを理解し、相手に対して気配りができるよ
うになったことです。日本人をゴルフに誘う
と、その日はお客さんと約束があります。そ
の後も用事があると言って断って終わりです。
外国人は先にイエス・ノーを言います。ノー
の場合、次は必ず誘ってと、フォローがあり
気持ちがよくなります。
　良かった事の３つ目。ハワイ旅行でレスト
ランの予約ができたことです。10年程前ツア
ーでハワイに行ったとき、フリーの日があり
家内が「ホテルの近くのレストランに晩御飯
の予約をして来て」と言いました。英会話教
室に行っているのでと言われて、いやいや、
しぶしぶ、さてさてと予約に行きました。今
みたいにスマホのパートナーもなく、それで
も何とか予約をしてきました。ホテルに帰り、
家内に６時半が満席なので５時半で予約をし
てきたというと「さすがすごいね」と言って
くれました。
　さて、どのように予約をしてきたでしょう
か。答えは、店に行き、日本語の話せる人を
呼んでくれと言って予約してきました。お金
を払う方が、片言の英語も話さない度胸を英
会話教室で学びました。日本人のよいところ、
外国人のよいところを聞きっぱなしで学び、
ロータリー、仕事、人生に生かしていきまし
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を、来年度より実行することが承認されまし
た。ニコニコの余剰金を本会計に200万円、
60周年記念積立金として200万円の繰入が実
行されました。
◎雑誌・会報委員会（発表：関　淑公）

•写真を多用し、分かり
　やすく週報の作成に努
　めました。
•メンバー相互の理解と
　親睦に努め、関係委員
　会との連携を大事にす

るように心がけました。
•ロータリークラブの出版物は、会員全員に
配布しました。
　私事ですが、体調を悪くして２カ月余り休
会しました。ご迷惑をおかけしましたが、メ
ンバーのお２人をはじめ、皆さまにもご協力
いただき全うできました。厚くお礼申し上げ
ます。
◎ＳＡＡ（発表：西森良文）

１．例会時の座席配置
　　ホテル側と協力して、
　さまざまな配置ができ
　ました。
２．例会食事
　　フードロスを極力な

くすように努めました。残念ながら今日は
２食余っていますが、普段はほぼほぼぴっ
たり、もしくは少し足りない状態で、ホテ
ルの方には、忙しく追加料理を作っていた
だいたり、ご協力に感謝します。
３．ソングリーダー、ゲストスピーカー、ビ

ジター
　いろんな場面に応じて適時、ムードの良
い環境づくりに努めました。
４．会員祝日記念
　皆さんに喜んでいただけるような記念品
を用意しました。
５．ニコニコ箱・チビニコ箱
　自発的に拠出していただける雰囲気づく
りに配慮しましたが、遅刻、早退、バッジ
忘れ等500円の周知ができていなかったよ
うで、反省点です。
　１年間、皆さんのご協力の下、例会運営が
無事終了に向かっていることを感謝申し上げ
ます。また、心からのニコニコに、多大に拠
出していただきありがとうございました。
◎職業奉仕委員会（発表：永野正将）

　ロータリアンが高い職
業倫理に徹し、品位と道
徳水準を高めつつ、自ら
の職業を営むことが世の
ため人のための奉仕とな
ることを念頭に置き、３

つの活動を行いました。
１．「四つのテスト」の推進。毎月第一例会
で唱和しました。
２．新入会員に「四つのテスト」の綱領及び、
ロータリアンの「職業の宣言」を配布しま
した。
３．職業奉仕月間（１月24日）に、職場例会
を県立牧野植物園において開催。43名の出
席で、川原園長さんに卓話をしていただき、
その後、新しくできた研究棟の見学等を行
いました。
◎社会奉仕委員会（発表：岡　今朝男）

　社会奉仕は、地元地域
社会に居住する人々の生
活の質を高めるために奉
仕することは、すべての
ロータリアン個人にとっ
ても、またロータリーク

ラブにとっても献身に値することであり、社
会的責務でもあります。思いやりと援助の気
持ちで行ってきました。
１．奉仕プロジェクト研究会において、ロー

•二宮邦江（カウンセラー・高知ロイヤルＲ
Ｃ）　本日は長期交換学生のカミラ・チャベ
スに帰国挨拶をさせていただき、誠にありが
とうございました。
•𠮷永光男　梅雨に入りました。皆さん、身
体にコケやカビが生えないように注意してく
ださい。
•中西克行　本日発表いただいた各委員会委
員長さん、ありがとうございます。次週発表
の皆さまもよろしくお願いいたします。
•佐野博三　いろいろとよろしくお願いしま
す。
•増田伝郎　母の葬儀に際しまして、多くの
皆さまよりご厚志を賜り、誠にありがとうご
ざいました。心から御礼申し上げます。
•西内俊介　先週の卓話、音声が不調でお聞
き苦しくなり申し訳なく思っています。た
だ、お伝えしたかったことはロータリーソン
グ「それでこそロータリー」の中の「どこで

会ってもやあと言おうよ。遠いときには手を
振り合おうよ」まさに、肌の色は違えど、そ
の通りでした。声には出しませんでしたが、
３年後のハワイ行きましょう！
•前川美智子　中平真理子ガバナー補佐さん、
シンガポール国際大会の土産のバッチありが
とうございます。
•福岡満喜子　中平さん、国際大会お疲れ様
でした。素敵なバッチありがとうございまし
た。
•森田倫光　誕生祝いありがとうございます。
•竹村克彦　入会記念のお礼と６月５日に東
京本郷ＲＣさんを訪問し、バナー交換をして
きました。そのバナー代も含め、ニコニコへ！
•有田憲一　入会記念品ありがとうございま
した。
•岡　今朝男　入会記念日のお礼、ありがと
うございます。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇早退　１件

◇委員会活動実績報告・１

タリー財団委員会等と協力し、地区補助金
の対象となる奉仕プロジェクトを推進しま
した。
２．新規事業として７月９日（日曜日）鏡川
みどりの広場付近の清掃を行うため、東Ｒ
Ｃは高知県のボランティア登録をし、清掃
活動には29名が参加しました。
３．地域の社会奉仕活動に貢献している方々
に卓話を依頼し、社会奉仕活動についての
考えを深める機会をプログラム委員会と相
談。９月６日、高知市防災対策課係長に、
高知市の防災についての卓話をしていただ
きました。
４．12月８日18時30分より会員20名、高知署
生活安全課、高知中央地域安全協会アドバ
イザーの皆さんが参加して、地域発展及び
青少年健全育成のため、市内繁華街の防犯
パトロールを行い、ブランケット300枚、
ティーバック300袋を配りました。その後、
反省会を20名で行いました。
５．１月に開催された水曜会のバザーを支援
しました。
６．四国八十八ヵ所について例年どおりの支
援を行いました。
◎国際奉仕委員会（発表：西森やよい）

１．短期交換学生の受入
　れ
　　2023年７月10日㈪か
　ら同月13日㈭までの間、
　男性２名を浦田会員に
　受け入れていただきま

した。滞在初日、得月樓でウエルカムパー
ティを開催。２日目には会員有志で仁淀川
をめぐる小旅行、夜は会長宅でバーベキュ
ーと花火を行い、当クラブ関係の小中高生
も参加し、学生の交流を実現できました。
学生を交えて、会員で交流を深めるのもロ
ータリーの親睦らしくていい活動だと思い
ました。
２．長期交換学生の受入れ
　当クラブは、今期の受け入れはありませ
んでしたが、来年２月～５月頃、受け入れ
予定となっています。
３．短期交換学生の派遣
　岡﨑会員の娘さんがアメリカに派遣され
ました。

４．書き損じハガキ179枚を換金し、１万
1,930円をユネスコに送金
◎ロータリー財団委員会（発表：市川哲司）

①地区補助金事業による
　プロジェクト
　　地区補助金事業とし
　て、令和５年10月25日、
　総合あんしんセンター
　で、デジタル体温計20

個、Ｎ95マスク10箱、カタログスタンドの
台を高知市保健所に寄贈しました。
　同日、高知市保健所所長に卓話をしてい
ただきました。
②ロータリー財団への寄付
　昨年同様、年次寄付120ドルの寄付を行
い、また、５人で講を組み寄付を行いまし
た。
③次年度地区補助金について
　プロジェクト名「災害時こそ安心を　
ジェンダー平等の視点とともに」と題して、
災害発生時の避難所におけるプライバシー
対策として、高知市にシェルターテントを
寄贈するとともに、地域子育て支援セン
ターにおいて、防災学習会を開催する地区
補助金提案書が認められています。
④ロータリー財団月間
　令和５年11月29日にロータリー財団につ
いて、理解を深める卓話を行いました。
⑤その他
　ガバナー月信2024年５月号に地区補助金
事業「コロナとの戦い、心のワクチン」が
掲載されました。
◎クラブ奉仕委員会（発表：佐野博三）

　クラブ奉仕委員会の出
席、親睦、雑誌会報、会
員増強・退会防止、会員
選考・職業分類、プログ
ラム、広報・ＩＴ、ロー
タリー情報、いずれもり

っぱに成果を挙げています。
　雑誌会報に関して、現在のＢ５版を、将来
はＡ４版にということについて、継続審議と
してほしいと思います。他クラブは全てＡ４
版です。

◎米山奨学会委員会（発表：松本隆之）
　普通寄付は前年度同様、
年間会員１人6,000円を負
担していただきました。
特別寄付について、今年
度、新たな米山講は組ん
でいませんが、従前から

の講の方々に負担していただきました。　
　米山奨学生、女性２名に、２月21日と28日
に卓話をしていただきました。
　私は、米山奨学会について勉強不足だった
ため、本を購入、勉強した１年でした。

◎会員増強・退会防止委員会
（発表：土居祐三）
　今期増強目標は純増３
名としていました。結果、
新規入会者５名、退会者
２名で純増３名で目標を
達成しました。今期、種

は蒔いてきたつもりですので、次期に刈り取
っていただけたらと思います。



◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇来訪ロータリアン及びお客様
　長期交換受け入れ学生
　　カミラ・チャベスさん
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
６月２日、梅雨入りをし
ました。アジサイの花が
満開で、ブルー系の花々
が涼し気な魅力を醸し出
しています。春から順に

花を楽しんできましたが、アジサイの後はし
ばらくお休みになります。私の会長花も、今
月一杯で爽やかに散りたいと思っていますの
で、皆さんどうかよろしくお願いいたします。
　さて、先週、西内会員がハワイの国際大会
に行こうと誘ってくれました。英語の国です。
英会話で大変お世話になった「東ＲＣ聞きっ
ぱなし英語教室」について、お話させていた
だきます。また、知らず知らずのうちにロー
タリーが分かる会となっています。
　私の生活習慣が変わり、朝が早いものでご
無沙汰していますが、良かった事が３つ。悪
かった事が１つあります。悪かった事は、月
曜日から二日酔いになることです。良かった
事、外国人に対するトラウマが治ったこと。
初めて外国人を見たのは60年前、プロ野球の
キャンプで阪急ブレーブスの黒人、バルボン
を見てびっくりして家に逃げ帰ったときから、

外人を見るとトラウマになっていて、会うと
冷や汗が流れていましたが、ポーラ先生のお
陰で外国人に慣れることができました。
　良かった事の２つ目。外国人と日本人の違
いを理解し、相手に対して気配りができるよ
うになったことです。日本人をゴルフに誘う
と、その日はお客さんと約束があります。そ
の後も用事があると言って断って終わりです。
外国人は先にイエス・ノーを言います。ノー
の場合、次は必ず誘ってと、フォローがあり
気持ちがよくなります。
　良かった事の３つ目。ハワイ旅行でレスト
ランの予約ができたことです。10年程前ツア
ーでハワイに行ったとき、フリーの日があり
家内が「ホテルの近くのレストランに晩御飯
の予約をして来て」と言いました。英会話教
室に行っているのでと言われて、いやいや、
しぶしぶ、さてさてと予約に行きました。今
みたいにスマホのパートナーもなく、それで
も何とか予約をしてきました。ホテルに帰り、
家内に６時半が満席なので５時半で予約をし
てきたというと「さすがすごいね」と言って
くれました。
　さて、どのように予約をしてきたでしょう
か。答えは、店に行き、日本語の話せる人を
呼んでくれと言って予約してきました。お金
を払う方が、片言の英語も話さない度胸を英
会話教室で学びました。日本人のよいところ、
外国人のよいところを聞きっぱなしで学び、
ロータリー、仕事、人生に生かしていきまし
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ょう。
　今週、来週と各委員会活動実績報告です。
各委員長、よろしくお願いします。
◇長期交換受入学生
　カミラ・チャベスさん挨拶

　私は、カリフォルニア
州の5230地区から来まし
た。スポンサークラブは
バイセリアカントリーク
ラブです。私が日本を選
んだのは、日本語が難し

い言語だからです。現在、私は英語とスペイ
ン語を流暢に話すことができます。どちらも
ローマ字を使う言語なので、ローマ字を使わ
ない言語を学ぶことに興味がありました。そ
して、子どものころから日本に来るのが夢で
した。私の趣味の一つは写真なので、美しい
国である日本に来て、できるだけ多くのもの
を撮影しようと決めました。この思い出は、
一生私の手元に残る大切なものです。
　日本に来る前は、留学を生かせるために多
くの努力をしましたが、日本に来てからは、
新しい文化、新しい食べ物、新しい人々に馴
染むためにも多くの努力をしました。自分の
努力を誇りに思うし、ロータリーの努力にも
本当に感謝しています。この努力と経験のお
かげで、私はよりよい人間になって、アメリ
カに帰ります。
　自国の文化から常に離れていることは容易
ではないことを学びました。家族や友人と離
れて過ごした時間が自分という人間を理解す
るのに役立ったとはいえ、海外に住むことは
馴染むことの難しさや葛藤をもたらします。

学校に通うことは、私にとってもっとも苦難
なことの一つでした。しかし、留学に来ると
いうことは、自分と似ている人を見つけるこ
とではなく、違っていても自分を知りたいと
思ってくれる人を見つけることだと、すぐに
気づきました。また、忘れられない多くの親
切な人たちと知り合う機会もありました。
　最後にホストファミリーや学校の先生、ロ
ータリーの方々にも支えていただきました。
そこで、今日は交換学生として私を支えてく
れた皆さんに感謝したいと思います。ありが
とうございます。
◇増田伝郎会員挨拶
　母の葬儀に際しまして、多くの皆さまから
ご厚志いただき、誠にありがとうございまし
た。滞りなく終了することができました。
　母は保育士として60の定年まで働き、その
後は、家でゆっくりしていました。ほとんど
テレビが友達でテレビと会話している毎日で
した。本当に幸せな人生だったと思います。
ありがとうございました。
◇会　長　報　告
・先週、2023－2024年度の決算書の理事会承
認を行い、次年度に申し送りをしたことを
ご報告します。
◇幹　事　報　告

・今週、次週と各委員会
　活動報告です。
・本日、６時半から情報
　委員会を行います。会
　費4,000円です。
・本日例会終了後、次年

度の役員会を行います。

◎会計（発表：前田　博）
　クラブの財務の健全性
を保ち、運営されている
ことを確認しました。年
度初めの計画の全て、会
員の皆さんのご協力によ
り、実施できたことを報

告します。
　2023年５月10日の臨時総会において承認さ
れた、第１回目のクラブ会費増額がされ、今
年度実施しました。さらに、今年１月17日の
臨時総会において、２回目のクラブ会費増額
を、来年度より実行することが承認されまし
た。ニコニコの余剰金を本会計に200万円、
60周年記念積立金として200万円の繰入が実
行されました。
◎雑誌・会報委員会（発表：関　淑公）

•写真を多用し、分かり
　やすく週報の作成に努
　めました。
•メンバー相互の理解と
　親睦に努め、関係委員
　会との連携を大事にす

るように心がけました。
•ロータリークラブの出版物は、会員全員に
配布しました。
　私事ですが、体調を悪くして２カ月余り休
会しました。ご迷惑をおかけしましたが、メ
ンバーのお２人をはじめ、皆さまにもご協力
いただき全うできました。厚くお礼申し上げ
ます。
◎ＳＡＡ（発表：西森良文）

１．例会時の座席配置
　　ホテル側と協力して、
　さまざまな配置ができ
　ました。
２．例会食事
　　フードロスを極力な

くすように努めました。残念ながら今日は
２食余っていますが、普段はほぼほぼぴっ
たり、もしくは少し足りない状態で、ホテ
ルの方には、忙しく追加料理を作っていた
だいたり、ご協力に感謝します。
３．ソングリーダー、ゲストスピーカー、ビ

ジター
　いろんな場面に応じて適時、ムードの良
い環境づくりに努めました。
４．会員祝日記念
　皆さんに喜んでいただけるような記念品
を用意しました。
５．ニコニコ箱・チビニコ箱
　自発的に拠出していただける雰囲気づく
りに配慮しましたが、遅刻、早退、バッジ
忘れ等500円の周知ができていなかったよ
うで、反省点です。
　１年間、皆さんのご協力の下、例会運営が
無事終了に向かっていることを感謝申し上げ
ます。また、心からのニコニコに、多大に拠
出していただきありがとうございました。
◎職業奉仕委員会（発表：永野正将）

　ロータリアンが高い職
業倫理に徹し、品位と道
徳水準を高めつつ、自ら
の職業を営むことが世の
ため人のための奉仕とな
ることを念頭に置き、３

つの活動を行いました。
１．「四つのテスト」の推進。毎月第一例会
で唱和しました。
２．新入会員に「四つのテスト」の綱領及び、
ロータリアンの「職業の宣言」を配布しま
した。
３．職業奉仕月間（１月24日）に、職場例会
を県立牧野植物園において開催。43名の出
席で、川原園長さんに卓話をしていただき、
その後、新しくできた研究棟の見学等を行
いました。
◎社会奉仕委員会（発表：岡　今朝男）

　社会奉仕は、地元地域
社会に居住する人々の生
活の質を高めるために奉
仕することは、すべての
ロータリアン個人にとっ
ても、またロータリーク

ラブにとっても献身に値することであり、社
会的責務でもあります。思いやりと援助の気
持ちで行ってきました。
１．奉仕プロジェクト研究会において、ロー

•二宮邦江（カウンセラー・高知ロイヤルＲ
Ｃ）　本日は長期交換学生のカミラ・チャベ
スに帰国挨拶をさせていただき、誠にありが
とうございました。
•𠮷永光男　梅雨に入りました。皆さん、身
体にコケやカビが生えないように注意してく
ださい。
•中西克行　本日発表いただいた各委員会委
員長さん、ありがとうございます。次週発表
の皆さまもよろしくお願いいたします。
•佐野博三　いろいろとよろしくお願いしま
す。
•増田伝郎　母の葬儀に際しまして、多くの
皆さまよりご厚志を賜り、誠にありがとうご
ざいました。心から御礼申し上げます。
•西内俊介　先週の卓話、音声が不調でお聞
き苦しくなり申し訳なく思っています。た
だ、お伝えしたかったことはロータリーソン
グ「それでこそロータリー」の中の「どこで

会ってもやあと言おうよ。遠いときには手を
振り合おうよ」まさに、肌の色は違えど、そ
の通りでした。声には出しませんでしたが、
３年後のハワイ行きましょう！
•前川美智子　中平真理子ガバナー補佐さん、
シンガポール国際大会の土産のバッチありが
とうございます。
•福岡満喜子　中平さん、国際大会お疲れ様
でした。素敵なバッチありがとうございまし
た。
•森田倫光　誕生祝いありがとうございます。
•竹村克彦　入会記念のお礼と６月５日に東
京本郷ＲＣさんを訪問し、バナー交換をして
きました。そのバナー代も含め、ニコニコへ！
•有田憲一　入会記念品ありがとうございま
した。
•岡　今朝男　入会記念日のお礼、ありがと
うございます。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇早退　１件

タリー財団委員会等と協力し、地区補助金
の対象となる奉仕プロジェクトを推進しま
した。
２．新規事業として７月９日（日曜日）鏡川
みどりの広場付近の清掃を行うため、東Ｒ
Ｃは高知県のボランティア登録をし、清掃
活動には29名が参加しました。
３．地域の社会奉仕活動に貢献している方々
に卓話を依頼し、社会奉仕活動についての
考えを深める機会をプログラム委員会と相
談。９月６日、高知市防災対策課係長に、
高知市の防災についての卓話をしていただ
きました。
４．12月８日18時30分より会員20名、高知署
生活安全課、高知中央地域安全協会アドバ
イザーの皆さんが参加して、地域発展及び
青少年健全育成のため、市内繁華街の防犯
パトロールを行い、ブランケット300枚、
ティーバック300袋を配りました。その後、
反省会を20名で行いました。
５．１月に開催された水曜会のバザーを支援
しました。
６．四国八十八ヵ所について例年どおりの支
援を行いました。
◎国際奉仕委員会（発表：西森やよい）

１．短期交換学生の受入
　れ
　　2023年７月10日㈪か
　ら同月13日㈭までの間、
　男性２名を浦田会員に
　受け入れていただきま

した。滞在初日、得月樓でウエルカムパー
ティを開催。２日目には会員有志で仁淀川
をめぐる小旅行、夜は会長宅でバーベキュ
ーと花火を行い、当クラブ関係の小中高生
も参加し、学生の交流を実現できました。
学生を交えて、会員で交流を深めるのもロ
ータリーの親睦らしくていい活動だと思い
ました。
２．長期交換学生の受入れ
　当クラブは、今期の受け入れはありませ
んでしたが、来年２月～５月頃、受け入れ
予定となっています。
３．短期交換学生の派遣
　岡﨑会員の娘さんがアメリカに派遣され
ました。

４．書き損じハガキ179枚を換金し、１万
1,930円をユネスコに送金
◎ロータリー財団委員会（発表：市川哲司）

①地区補助金事業による
　プロジェクト
　　地区補助金事業とし
　て、令和５年10月25日、
　総合あんしんセンター
　で、デジタル体温計20

個、Ｎ95マスク10箱、カタログスタンドの
台を高知市保健所に寄贈しました。
　同日、高知市保健所所長に卓話をしてい
ただきました。
②ロータリー財団への寄付
　昨年同様、年次寄付120ドルの寄付を行
い、また、５人で講を組み寄付を行いまし
た。
③次年度地区補助金について
　プロジェクト名「災害時こそ安心を　
ジェンダー平等の視点とともに」と題して、
災害発生時の避難所におけるプライバシー
対策として、高知市にシェルターテントを
寄贈するとともに、地域子育て支援セン
ターにおいて、防災学習会を開催する地区
補助金提案書が認められています。
④ロータリー財団月間
　令和５年11月29日にロータリー財団につ
いて、理解を深める卓話を行いました。
⑤その他
　ガバナー月信2024年５月号に地区補助金
事業「コロナとの戦い、心のワクチン」が
掲載されました。
◎クラブ奉仕委員会（発表：佐野博三）

　クラブ奉仕委員会の出
席、親睦、雑誌会報、会
員増強・退会防止、会員
選考・職業分類、プログ
ラム、広報・ＩＴ、ロー
タリー情報、いずれもり

っぱに成果を挙げています。
　雑誌会報に関して、現在のＢ５版を、将来
はＡ４版にということについて、継続審議と
してほしいと思います。他クラブは全てＡ４
版です。

◎米山奨学会委員会（発表：松本隆之）
　普通寄付は前年度同様、
年間会員１人6,000円を負
担していただきました。
特別寄付について、今年
度、新たな米山講は組ん
でいませんが、従前から

の講の方々に負担していただきました。　
　米山奨学生、女性２名に、２月21日と28日
に卓話をしていただきました。
　私は、米山奨学会について勉強不足だった
ため、本を購入、勉強した１年でした。

◎会員増強・退会防止委員会
（発表：土居祐三）
　今期増強目標は純増３
名としていました。結果、
新規入会者５名、退会者
２名で純増３名で目標を
達成しました。今期、種

は蒔いてきたつもりですので、次期に刈り取
っていただけたらと思います。



◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇来訪ロータリアン及びお客様
　長期交換受け入れ学生
　　カミラ・チャベスさん
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
６月２日、梅雨入りをし
ました。アジサイの花が
満開で、ブルー系の花々
が涼し気な魅力を醸し出
しています。春から順に

花を楽しんできましたが、アジサイの後はし
ばらくお休みになります。私の会長花も、今
月一杯で爽やかに散りたいと思っていますの
で、皆さんどうかよろしくお願いいたします。
　さて、先週、西内会員がハワイの国際大会
に行こうと誘ってくれました。英語の国です。
英会話で大変お世話になった「東ＲＣ聞きっ
ぱなし英語教室」について、お話させていた
だきます。また、知らず知らずのうちにロー
タリーが分かる会となっています。
　私の生活習慣が変わり、朝が早いものでご
無沙汰していますが、良かった事が３つ。悪
かった事が１つあります。悪かった事は、月
曜日から二日酔いになることです。良かった
事、外国人に対するトラウマが治ったこと。
初めて外国人を見たのは60年前、プロ野球の
キャンプで阪急ブレーブスの黒人、バルボン
を見てびっくりして家に逃げ帰ったときから、

外人を見るとトラウマになっていて、会うと
冷や汗が流れていましたが、ポーラ先生のお
陰で外国人に慣れることができました。
　良かった事の２つ目。外国人と日本人の違
いを理解し、相手に対して気配りができるよ
うになったことです。日本人をゴルフに誘う
と、その日はお客さんと約束があります。そ
の後も用事があると言って断って終わりです。
外国人は先にイエス・ノーを言います。ノー
の場合、次は必ず誘ってと、フォローがあり
気持ちがよくなります。
　良かった事の３つ目。ハワイ旅行でレスト
ランの予約ができたことです。10年程前ツア
ーでハワイに行ったとき、フリーの日があり
家内が「ホテルの近くのレストランに晩御飯
の予約をして来て」と言いました。英会話教
室に行っているのでと言われて、いやいや、
しぶしぶ、さてさてと予約に行きました。今
みたいにスマホのパートナーもなく、それで
も何とか予約をしてきました。ホテルに帰り、
家内に６時半が満席なので５時半で予約をし
てきたというと「さすがすごいね」と言って
くれました。
　さて、どのように予約をしてきたでしょう
か。答えは、店に行き、日本語の話せる人を
呼んでくれと言って予約してきました。お金
を払う方が、片言の英語も話さない度胸を英
会話教室で学びました。日本人のよいところ、
外国人のよいところを聞きっぱなしで学び、
ロータリー、仕事、人生に生かしていきまし
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ょう。
　今週、来週と各委員会活動実績報告です。
各委員長、よろしくお願いします。
◇長期交換受入学生
　カミラ・チャベスさん挨拶

　私は、カリフォルニア
州の5230地区から来まし
た。スポンサークラブは
バイセリアカントリーク
ラブです。私が日本を選
んだのは、日本語が難し

い言語だからです。現在、私は英語とスペイ
ン語を流暢に話すことができます。どちらも
ローマ字を使う言語なので、ローマ字を使わ
ない言語を学ぶことに興味がありました。そ
して、子どものころから日本に来るのが夢で
した。私の趣味の一つは写真なので、美しい
国である日本に来て、できるだけ多くのもの
を撮影しようと決めました。この思い出は、
一生私の手元に残る大切なものです。
　日本に来る前は、留学を生かせるために多
くの努力をしましたが、日本に来てからは、
新しい文化、新しい食べ物、新しい人々に馴
染むためにも多くの努力をしました。自分の
努力を誇りに思うし、ロータリーの努力にも
本当に感謝しています。この努力と経験のお
かげで、私はよりよい人間になって、アメリ
カに帰ります。
　自国の文化から常に離れていることは容易
ではないことを学びました。家族や友人と離
れて過ごした時間が自分という人間を理解す
るのに役立ったとはいえ、海外に住むことは
馴染むことの難しさや葛藤をもたらします。

学校に通うことは、私にとってもっとも苦難
なことの一つでした。しかし、留学に来ると
いうことは、自分と似ている人を見つけるこ
とではなく、違っていても自分を知りたいと
思ってくれる人を見つけることだと、すぐに
気づきました。また、忘れられない多くの親
切な人たちと知り合う機会もありました。
　最後にホストファミリーや学校の先生、ロ
ータリーの方々にも支えていただきました。
そこで、今日は交換学生として私を支えてく
れた皆さんに感謝したいと思います。ありが
とうございます。
◇増田伝郎会員挨拶
　母の葬儀に際しまして、多くの皆さまから
ご厚志いただき、誠にありがとうございまし
た。滞りなく終了することができました。
　母は保育士として60の定年まで働き、その
後は、家でゆっくりしていました。ほとんど
テレビが友達でテレビと会話している毎日で
した。本当に幸せな人生だったと思います。
ありがとうございました。
◇会　長　報　告
・先週、2023－2024年度の決算書の理事会承
認を行い、次年度に申し送りをしたことを
ご報告します。
◇幹　事　報　告

・今週、次週と各委員会
　活動報告です。
・本日、６時半から情報
　委員会を行います。会
　費4,000円です。
・本日例会終了後、次年

度の役員会を行います。

◎会計（発表：前田　博）
　クラブの財務の健全性
を保ち、運営されている
ことを確認しました。年
度初めの計画の全て、会
員の皆さんのご協力によ
り、実施できたことを報

告します。
　2023年５月10日の臨時総会において承認さ
れた、第１回目のクラブ会費増額がされ、今
年度実施しました。さらに、今年１月17日の
臨時総会において、２回目のクラブ会費増額
を、来年度より実行することが承認されまし
た。ニコニコの余剰金を本会計に200万円、
60周年記念積立金として200万円の繰入が実
行されました。
◎雑誌・会報委員会（発表：関　淑公）

•写真を多用し、分かり
　やすく週報の作成に努
　めました。
•メンバー相互の理解と
　親睦に努め、関係委員
　会との連携を大事にす

るように心がけました。
•ロータリークラブの出版物は、会員全員に
配布しました。
　私事ですが、体調を悪くして２カ月余り休
会しました。ご迷惑をおかけしましたが、メ
ンバーのお２人をはじめ、皆さまにもご協力
いただき全うできました。厚くお礼申し上げ
ます。
◎ＳＡＡ（発表：西森良文）
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　　ホテル側と協力して、
　さまざまな配置ができ
　ました。
２．例会食事
　　フードロスを極力な

くすように努めました。残念ながら今日は
２食余っていますが、普段はほぼほぼぴっ
たり、もしくは少し足りない状態で、ホテ
ルの方には、忙しく追加料理を作っていた
だいたり、ご協力に感謝します。
３．ソングリーダー、ゲストスピーカー、ビ
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　いろんな場面に応じて適時、ムードの良
い環境づくりに努めました。
４．会員祝日記念
　皆さんに喜んでいただけるような記念品
を用意しました。
５．ニコニコ箱・チビニコ箱
　自発的に拠出していただける雰囲気づく
りに配慮しましたが、遅刻、早退、バッジ
忘れ等500円の周知ができていなかったよ
うで、反省点です。
　１年間、皆さんのご協力の下、例会運営が
無事終了に向かっていることを感謝申し上げ
ます。また、心からのニコニコに、多大に拠
出していただきありがとうございました。
◎職業奉仕委員会（発表：永野正将）

　ロータリアンが高い職
業倫理に徹し、品位と道
徳水準を高めつつ、自ら
の職業を営むことが世の
ため人のための奉仕とな
ることを念頭に置き、３

つの活動を行いました。
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席で、川原園長さんに卓話をしていただき、
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いました。
◎社会奉仕委員会（発表：岡　今朝男）
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◎国際奉仕委員会（発表：西森やよい）

１．短期交換学生の受入
　れ
　　2023年７月10日㈪か
　ら同月13日㈭までの間、
　男性２名を浦田会員に
　受け入れていただきま

した。滞在初日、得月樓でウエルカムパー
ティを開催。２日目には会員有志で仁淀川
をめぐる小旅行、夜は会長宅でバーベキュ
ーと花火を行い、当クラブ関係の小中高生
も参加し、学生の交流を実現できました。
学生を交えて、会員で交流を深めるのもロ
ータリーの親睦らしくていい活動だと思い
ました。
２．長期交換学生の受入れ
　当クラブは、今期の受け入れはありませ
んでしたが、来年２月～５月頃、受け入れ
予定となっています。
３．短期交換学生の派遣
　岡﨑会員の娘さんがアメリカに派遣され
ました。

４．書き損じハガキ179枚を換金し、１万
1,930円をユネスコに送金
◎ロータリー財団委員会（発表：市川哲司）

①地区補助金事業による
　プロジェクト
　　地区補助金事業とし
　て、令和５年10月25日、
　総合あんしんセンター
　で、デジタル体温計20

個、Ｎ95マスク10箱、カタログスタンドの
台を高知市保健所に寄贈しました。
　同日、高知市保健所所長に卓話をしてい
ただきました。
②ロータリー財団への寄付
　昨年同様、年次寄付120ドルの寄付を行
い、また、５人で講を組み寄付を行いまし
た。
③次年度地区補助金について
　プロジェクト名「災害時こそ安心を　
ジェンダー平等の視点とともに」と題して、
災害発生時の避難所におけるプライバシー
対策として、高知市にシェルターテントを
寄贈するとともに、地域子育て支援セン
ターにおいて、防災学習会を開催する地区
補助金提案書が認められています。
④ロータリー財団月間
　令和５年11月29日にロータリー財団につ
いて、理解を深める卓話を行いました。
⑤その他
　ガバナー月信2024年５月号に地区補助金
事業「コロナとの戦い、心のワクチン」が
掲載されました。
◎クラブ奉仕委員会（発表：佐野博三）

　クラブ奉仕委員会の出
席、親睦、雑誌会報、会
員増強・退会防止、会員
選考・職業分類、プログ
ラム、広報・ＩＴ、ロー
タリー情報、いずれもり

っぱに成果を挙げています。
　雑誌会報に関して、現在のＢ５版を、将来
はＡ４版にということについて、継続審議と
してほしいと思います。他クラブは全てＡ４
版です。

◎米山奨学会委員会（発表：松本隆之）
　普通寄付は前年度同様、
年間会員１人6,000円を負
担していただきました。
特別寄付について、今年
度、新たな米山講は組ん
でいませんが、従前から

の講の方々に負担していただきました。　
　米山奨学生、女性２名に、２月21日と28日
に卓話をしていただきました。
　私は、米山奨学会について勉強不足だった
ため、本を購入、勉強した１年でした。

◎会員増強・退会防止委員会
（発表：土居祐三）
　今期増強目標は純増３
名としていました。結果、
新規入会者５名、退会者
２名で純増３名で目標を
達成しました。今期、種

は蒔いてきたつもりですので、次期に刈り取
っていただけたらと思います。
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● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ
1,485,695円
87,750円

1,573,445円

8,819円
976円
9,795円

1,494,514円
88,726円

1,583,240円

チビニコ 合　計

６月12日
今期の累計

■高知東ＲＣ当面の日程
７月３日㈬　会長クラブ運営方針発表
　　　　　　臨時総会（決算・予算）
　　　　　　定例理事会

７月10日㈬　各委員会発表
７月17日㈬　各委員会発表
７月24日㈬　ロータリー休日
７月31日㈬　役員会

● 出席率報告 ●

６月12日
５月29日

総数
－6 56
－6 56

出席
40
42

欠席
10
0

メイク
アップ HC出席率

71.43％
75.00％

出席率
80.00％
100％

0
8
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